

matute que logró por lo menos aclarar el desbarajuste que existía y que sirvió de base para que se formalizaran debidamente las oficinas de consumos y arbitrios, con lo que se han venido obteniendo recaudaciones magníficas.

Ahí tenemos los grandes proyectos que pronto se han de acometer para construir palacio del pueblo y plazas públicas que respondan al buen nombre de la población.

Fijémonos en que, salvo rarísimas excepciones, los acuerdos municipales se han dictado en santa paz y llevándose a la práctica, sin que las sesiones públicas, con aquellos kilométricos discursos y aquellos disturbios de marras, hayan redundado en desprestigio de la Corporación, pareciendo más espectáculos teatrales de los de perra chica que funciones administrativas serias como deben ser en todos sus aspectos.

¿Seríamos tan insensatos que después de haber logrado tanto bien a costa de tanto mal, lo echáramos a rodar por satisfacer las aspiraciones de tal ó cual individuo ó agrupación?

Recordando aquel fatídico pasado ¿tendríamos perdón de Dios si optásemos por volver á días semejantes ó peores, llevando la perturbación al Ayuntamiento?

No creemos que haya quien tan locamente discurra.

En nuestro sentir no procede otra cosa, velando por el bienestar público, que lo que dejamos indicado en los comienzos de este escrito; que una verdadera representación del comercio y de la industria forme candidatura cerrada, en la que figuren individuos de arraigo, de iniciativa y de buena voluntad, exentas de ambiciones políticas y de miras particulares, ya sean federales, conservadores, carlistas &c.

Y que sea nombrada Alcalde una persona dotada de prestigios suficientes, capaz de atraerse la consideración de todos sus compañeros para evitar pugilatos que no conducen más que al desprestigio y desbarajuste administrativo.

Así lo logró el señor Trevilla desde el momento de ocupar la silla presidencial, y bien claro se ve el fruto de ese excelente sistema de administrar los intereses del pueblo.

Que esto es verdad está en la conciencia de todo buen montañés libre de apasionamientos.

Tan firmemente lo creemos, que si fuera posible reunir á los habitantes de Santander y proponerles la reelección de la generalidad de los concejales, y sobre todo de su digno presidente señor Trevilla, resultaría por aclamación.

Cabe, pues que la ley Mellado no existe ya, que los concejales salientes puedan presentar sus candidaturas; pero les vemos fatigados de su honrosa campaña y muy difíciles de convencer.

No obstante este trabajo ú otro análogo que tienda al fin que perseguimos, debe imponérsele una agrupación respetable que halle eco en el cuerpo electoral, presentando una candidatura cerrada y con un manifiesto brevísimo en que concretamente se exprese:

“Adelante con la rectitud administrativa que tanto bien ha proporcionado á Santander, después de inolvidables desastres, en vez de dar nuestros votos á quienes no pueden conseguir otra cosa que sembrar la funestísima semilla de la discordia.”

FERRO-CARRIL CANTABRICO

Hoy que por desgracia se viene hablando y escribiendo tanto acerca de los malos servicios de los ferro-carriles, así en lo concerniente á la explotación, como á tracción y vía y obras, debemos hacer constar, siguiendo la norma del año anterior, que no entra en aquel lamentable catálogo, el ferro-carril Cantábrico.

En dicho primer aniversario de la inauguración de la línea, tuvimos el gusto de consignar en nuestras columnas, que era admirable la manera excelente de servir al público.

En las 23 000 expediciones que hizo durante el año 1896 no tuvo ni una sola reclamación, ni un solo retraso, dándose el caso, como sucedió en 1895, de tener vírgenes los libros de reclamaciones.

Es muy elogiado y admirable el modo con que los empleados procuran atender al público, evitando molestias al viajero y procurando á todo trance no dar lugar á que se le moleste.

El servicio de movimiento se efectuó con toda regularidad entregando y distribuyendo el material con inteligencia y haciendo el transporte de mercancías con atinadísimo esmero.

Bien es verdad que el dignísimo Gerente don Antonio Huidobro está dando pruebas de una actividad loable, inspeccionando personalmente los servicios, en su deseo de que el público no tenga derecho á denunciar la menor deficiencia.

¡Lástima grande que al hacer esta breve reseña anual no podamos decir que han comenzado las obras de prolongación de este ferro carril que bien pudiéramos llamar modelo!

En 1896, al publicar reseña análoga, hacíamos votos porque este año pudiéramos aplaudir sus servicios como en justicia lo hacemos, siendo ecos fieles de la opinión como lo demuestran los lisonjeros datos que consignados quedan.

No terminaremos estas líneas sin enviar nuestros más sinceros plácemes al activo é inteligente personal de la línea, á cuyo frente se halla el peritísimo Inspector señor Vazquez, por ser esos funcionarios los principales gestores de tan excelente como ejemplar administración.

Y por consignar algún voto para 1898, á fin de no perder la costumbre, le hacemos porque se activen de tal manera los trabajos de prolongación del ferro-carril Cantábrico hasta el Infiesto, que entonces, Dios mediante, nos se permitido dar cuenta de lo adelantado de las obras en los tajos que se hallen promovidos para comunicarnos ferroviariamente con Asturias.

Es uno de nuestros sueños de oro, porque lo consideramos de grandísimo provecho para ambas provincias hermanas y para la empresa del ferro carril Cantábrico.

CUCHUFLETAS

La banda municipal que haga malo que haga bueno, va los jueves y domingos á tocar en los paseos.

¿De quién proviene tal orden en el rigor del invierno?

Señor Alcalde, por Dios y por los artistas *mesmos*, eso además de inhumano lo censura todo el pueblo,

porque tras no disfrutar de música con mal tiempo, los chicos pierden jornales y hoy es sensible perderlos. La banda en las intemperies produce muy mal efecto.... ¡Si de capa y almadreras tocar les estamos viendo!

QUINTIN.

Sección de noticias.

He aquí la orden del día para la sesión ordinaria que celebrará el Ayuntamiento esta tarde á las cuatro.

ASUNTOS SOBRE LA MESA.

Proposición para construir un depósito de aguardientes alcoholes y mantecas.

COMISIÓN DE HACIENDA.

Socorro á la viuda del practicante don Dionisio Ainsua.

COMISIÓN DE OBRAS.

Exposición de don José Bustamante y demás propietarios del paseo de la Concepción sobre sustitución del arbolado actual.

Don Pascual Urtaun solicita una sepultura á perpetuidad en Ciriego.

Subasta de materiales para reforma de pavimentos en las vías públicas.

Provisión de plaza de carrero de obras municipales.

Cuentas de obras realizadas por administración durante la anterior semana.

COMISIÓN DE PRESUPUESTOS.

Informe sobre aumento de sueldo al auxiliar de la Casa de Socorro.

COMISIÓN DE POLICÍA.

Proponiendo la destitución del barrendero Antonio Gonzalez.

Informe contrario á la solicitud de los pescadores para que se abran antes de las cinco de la mañana los establecimientos de bebidas donde guardan los artes de pescar.

COMISIÓN DE BENEFICENCIA.

Informe negativo en la proposición presentada para que se gratifique al director del Hospital.

Provisión de la plaza de practicante de la cárcel pública.

La Ultima Moda publica en el núm. 472 (17 de Enero) 24 preciosos modelos de la más alta novedad; un figurín acuarela, y una gran Hoja de dibujos de Italia con modelos de tul bordado de aplicación, entredos de encaje, Renacimiento y puntilla de encaje inglés con fondo de tul. Precio del número un real. Por suscripción, trimestre (13 números) 3 pesetas. Se publica todos los domingos. Oficinas: Velázquez, 56, hotel, Madrid. Teléfono 2205.

Anteayer se traspapeló en las cajas una noticia que anticipábamos á nuestros lectores, respecto al fracaso de las gestiones practicadas en Madrid para conseguir la subvención en favor de nuestra Escuela de Comercio y la reunión que por la tarde había de celebrarse la Cámara de Comercio con objeto de ocuparse de tan trascendental asunto.

El Gobierno está siendo con Santander intolerablemente desconsiderado, no obstante la nobilísima conducta que observa este pueblo en los momentos más difíciles, imponiéndose todo género de sacrificios.

En el seno de la Cámara de Comercio resonó anteayer el grito de indignación, pronunciándose discursos muy atinados censurando la irritante desatención del Gobierno para con esta provincia.

El feo dado en esta ocasión, no solo á nuestros representantes en Cortes sino á sus representados, es el colmo.

Ya nos niega hasta el dinero de que se incautó con la promesa de subvencionar el sostenimiento de la Escuela de Comercio más antigua de España, que es la nuestra.

La Cámara de Comercio acordó en definitiva dirigir telegramas á los representantes de esta provincia y al presidente del Consejo de ministros, así como ponerse de

FASES DE LA PUBLICACION
PUBLICA LUNES, MIERCOLES Y VIERNES
Comunicados y anuncios convencionales
la correspondencia dirijase al Administrador
Muelle núm. 8

AÑO XVI.
RESTAURANT
EL CANTABRICO
DE
PEDRO GOMEZ FERNANDEZ
gerente que fué de La Villa de Suanc
CALLE HERNAN CORTÉS (PLAZA NUEVA)
PALACIO DEL SENOR GARCIA MACHO
TELÉFONO NÚM. 209
COCINA FRANCESA Y ESPAÑOLA
SERVICIO A LA CARTA
COMEDORES AMPLIOS E INDEPENDIENTES.
Plato del día: Solomillo á la parisien.
Se sientan en angulas.

DRUGERIA AL POR MAYOR
Perez del Molino y Compañía,
COMPANIA. 5 Y PLAZA DE LAS ESCUELAS
Alpiste, brillantina para suelos, caja una pe-
neta; bolas para azular, caja 50 céntimos; azul
de pasta, caja 10 céntimos; borax, cola líquida,
caja 20 y 50 céntimos frasco; cola de pescado,
caja Pondix, legía Providencia, tinta, desde 10
céntimos frasco.
EN PRECIOS TODO ECONOMICOS.

SE ACERCA LA HORA

Aunque á primera vista parezca prematuro ocuparse de las elecciones municipales que se verificarán en Mayo próximo, ya es ocasión de ir dando la voz de alerta al pueblo, porque los meses como los años transcurren fugaces, y según dejamos indicado en el epigrafe de estos párrafos, se acerca la hora.

Tampoco es prematuro que nos fijemos de hecho en asunto de tanta trascendencia para el porvenir de Santander, cuando sabemos que á la chita callando se practican trabajos preliminares para llevar al campo electoral los nombres de las personas que aspiran á regir los destinos administrativos de este pueblo.

Ya suenan por esos centros de Dios algunos nombres de futuros candidatos; y aunque los que han llegado á nuestros oídos son de personas dignísimas y como tales muy apreciadas en el terreno particular, hemos de mostrarnos una vez más partidarios de que se presente candidatura cerrada y completa para todos los distritos de la ciudad, á fin de que los candidatos sean presentados al cuerpo electoral con los mayores prestigios.

Veamos, en apoyo de nuestra opinión, el excelente fruto que ha dado la actual administración popular.

En su breve paso por los escaños municipales ha obtenido grandes concesiones del Estado, ha realizado proyectos de notoria importancia y ha mejorado extraordinariamente los principales servicios públicos, después de encauzar no poco la moralidad administrativa, cuando como el público sabe perfectamente, porque sufrió las consecuencias, muchas de ellas graves, el Sr. Trevilla y los demás que tuvieron la abnegación de hacerse cargo de la dirección de los asuntos municipales, lo encontraron hecho un baldal.

Diganlo, fuerza es recordarlo, aquellos tiempos de tristísima memoria en que vidas y haciendas estaban á merced de los incendiarios por la falta de elementos para combatirlos.

Hablen los contratistas de obras que no fiaban ni un adoquin al Ayuntamiento, viéndose las subastas, hasta las de suministros de artículos de primera necesidad para la Beneficencia, desiertas todas.
Digalo aquel cacareado expediente de

acuerdo con la Diputación y el Ayuntamiento para si no se obtiene la subvención, dimitir todos.

Aplaudimos la determinación, esperando que lejos de cejar en esa actitud enérgica, se acentuará cuanto las circunstancias lo exijan.

Está visto, que ni con razonamientos de fuerza, ni con procederes tan nobles y generosos de que á cada paso se está aquí dando público testimonio, se nos concede lo que de derecho nos corresponde.

Imitemos, pues, á otros pueblos que por su temperamento levantisco consiguen de nuestros Gobiernos hasta las pretensiones más injustas y á veces ridículas.

Las Escuelas de Comercio y Náutica, ya que no tengamos Universidad, nunca debemos consentir que desaparezcan, por ser el único elemento de dar modesta carrera á sus hijos, las familias menos acariciadas por la fortuna.

Durante la anterior semana se despacharon en este puerto 3,821 sacos harina para Cuba y 979 para la Península.

En la misma semana se importaron 300 sacos maiz, 2,277 de cacao y 166 fardos bacalao.

De la partida de cacao, 1,448 sacos son para trasbordar.

Esta tarde saldrá de nuestro puerto para la Habana el vapor correo Alfonso XII que conduce 260 individuos de la recluta voluntaria y 110 bultos de material sanitario.

El señor Aguado Salaverry, director de nuestro estimado colega La Atalaya, ha hecho renuncia del cargo de secretario de la junta de El Imparcial.

El día 25 del actual comenzará á celebrarse en la iglesia del Cristo la novena en honor de Nuestra Señora del Perpetuo Socorro.

Están encargados de predicar los sermones, los RR. PP. Fernandez y Zacarias, redentoristas.

Según un periódico bilbaino, el diestro Reverte ha sido contratado por la empresa de la plaza de toros de Santander para las corridas que se celebrarán los días 25 y 26 de Julio y 1.º de Agosto próximos.

Ayer desembarcó el vapor Molina en el quinto muelle de Maliaño 244 cajas de barras de plata destinadas á la casa moneda.

Dichas cajas salieron para Madrid debidamente custodiadas, en el tren correo.

Por real orden del ministerio de Hacienda se ha dispuesto que la renovación de inscripciones del 4 por 100 interior, tanto transferibles como intransferibles, que debía verificarse en el presente mes se aplaze hasta el de julio próximo, acreditándose en las actua- les el pago de los intereses de los trimestres vencidos en 1.º de Abril y 1.º de Julio del corriente año por medio de cajetines adicionales, análogos á los que se vienen empleando en los trimestres anteriores.

El Consejo de Gobierno del Banco de España ha acordado que se reduzca á 2 centimos y medio la comisión de 5 céntimos con que están gravadas las operaciones de crédito con garantía de efectos públicos.

En el caso de que no se haga uso del crédito por el concesionario, ó de que los intereses que el Banco perciba por la operación no cubran los gastos de ésta y los derechos de custodia correspondientes á la garantía, se exigirá el pago del corretaje y de los mismos derechos de custodia por razón del depósito.

A propuesta del señor Alonso la Cámara de Comercio de esta plaza ha acordado elevar una exposición al Gobierno solicitando la rebaja de derechos arancelarios sobre la importación de azúcares y aguardientes de Cuba y Puerto Rico.

Hemos tenido el gusto de saludar muy mejorado á nuestro querido amigo don Isidoro Obregón, conocido comerciante de Reinosa y hermano político del reputado jurisconsulto don Restituto Collantes, que fué víctima de un desgraciado accidente el día en que sopló el Sur huracanado en esta ciudad.

Iba el señor Obregón á entrar en el café Suizo por la puerta detrás del Muelle cuando cerrándose esta con terrible violencia le magulló un dedo de la mano derecha.

Preso de horribles dolores el herido ingre-

só en el renombrado Sanatorio del señor Diego Madrazo, donde se practicó felizmente la amputación del dedo al señor Obregón, cuya mejoría celebramos.

No terminaremos esta noticia sin dirigir un ruego á los señores dueños del acreditado café Suizo; que procuren reemplazar la pesadísima puerta que causó aquel daño por otra más ligera, disponiendo la entrada en forma que en los días de Sur no corran peligros como el del señor Obregón las muchas personas que frecuentan aquel aristocrático establecimiento.

La lección ha sido como para no echarla en saco roto.

Ha llegado á esta ciudad nuestro estimado amigo don Feliciado Pelaez, que habrá tomado hoy posesión del cargo médico-director del lazareto de Pedrosa.

Ayer quedó abierto en el Banco de Santander el pago de intereses vencidos el 1.º del corriente de los títulos de la Deuda municipal de Santander, depositados en la Caja de aquel establecimiento de crédito.

Si el tiempo concede su indispensable permiso, mañana por la tarde, de tres á cinco, ejecutará en el Muelle un selecto programa la banda municipal.

Nos alegraríamos y como nosotros muchas personas, que figurara entre los números musicales, la sinfonia de *Il barbiere di Siviglia*, porque la ejecuta admirablemente.

Ayer mejoró el tiempo respecto á lluvias y Sur; pero en cambio un finísimo viento del Este, hacía insuficientes las prendas de abrigo.

Así y todo con la alegría que proporcionaba el sol, los paseos y las calles perdieron el aspecto triste en que se han visto larga temporada por los pertinaces temporales de viento y lluvia que tenían ya aburrido en casa al bello sexo de la ciudad.

Los vigilantes de la cárcel de esta ciudad han pasado una solicitud al Ayuntamiento, en súplica de capotes para preservarse del frío durante los meses de invierno.

Encontramos justo y humanitario que se les conceda.

Tanto más considerando lo lóbrego que es aquel vetusto edificio.

El Juzgado de esta capital cita en los autos de abintestado de don Crisanto Castañeda Ontañón, promovido por su viuda doña María Herrera Sotorrión, á los que se crean con derecho á la herencia del finado para que comparezcan á deducirle dentro del término de 30 días.

El Juzgado de Puerto de Santa María llama también á los que se crean con derecho á la herencia de don Manuel Sanchez Bustamante, soltero natural de Gandarillas, que falleció sin testar.

Ayer se distribuyeron en la Casa de Caridad entre familias necesitadas, 453 raciones de pan y rancho y 10 cuartillos de leche.

Hoy termina el plazo concedido por la Alcaldía para la admisión de reclamaciones de inclusión y exclusión en la lista de mayores contribuyentes que tienen derecho á votar compromisarios para la próxima elección de senadores.

Los interesados pueden presentar sus solicitudes, con el objeto indicado, en el negociado correspondiente de la Secretaría municipal, hasta las doce de la noche.

Ayer falleció en esta ciudad el que fué nuestro querido y antiguo amigo D. Donato Argüelles, oficial del negociado de reemplazos de la Diputación provincial.

La muerte de este probo y honrado funcionario público ha sido sentidísima.

Enviamos á la angustiada familia del finado nuestro más sentido pésame.

Se interesa la presentación en esta Alcaldía de los soldados procedentes del ejército de Cuba y destinados al regimiento de Andalucía, Crisanto Ceballos Fernandez y José Fernandez Zamanillo.

En la Comandancia de marina de Bilbao se ha recibido el nombramiento de piloto de la marina mercante expedido á nombre de D. Juan Díez, de la matrícula de Santander.

La Comisión provincial y la Alcaldía han secundado las gestiones de la Cámara de Comercio para que se pague la debida subvención á nuestra Escuela de enseñanza mercantil.

Por real orden del Ministerio de Hacienda han sido rehalitados en sus cargos de Recaudadores de las zonas de Cabuérniga y San Vicente de la Barquera los señores don Manuel Valle y Gonzalez y don Manuel Sanchez Lamadrid, respectivamente.

Anoche se recibieron en la Cámara de Comercio los telegramas siguientes:

"Angustiado gravísima enfermedad mi hijo, recibo telegrama.

Decidido continuar mis incesantes gestiones subvención, Escuela Comercio.—Alvear."

"Presidente Consejo de ministros á don Antonio Fernandez.—Traslado al ministro su petición, recomendando á todos calma para facilitar soluciones."

Recibido telegrama. Gestionamos medio de lograr sean atendidos sus deseos —Eguillor.—Limpias.—Martinez Pacheco.—Hortoria.—Viesca.

La Comisión provincial ha nombrado á don Antonio de la Pedraja médico de la Comisión mixta de reclutamiento y médico suplente á don Eduardo Estraña.

Efecto de la poca gente que concurre al teatro Español en Madrid, dicese entre la gente de nuestro teatro que es muy fácil venga á funcionar hasta los próximos carnavales la compañía de María Guerrero.

Con tal motivo ha suspendido la Empresa su primitivo acuerdo de celebrar bailes en aquel local los días festivos.

Anteayer ocurrió en Boó una terrible desgracia.

Hallándose pintando un mirador de la casa de don Abraham Otero el joven de 28 años Luis Ruiz Gaviña, faltó uno de los barrotes que servia de andamio, cayendo el desgraciado de una altura de seis metros próximamente.

Fué recojido en lastimoso estado y conducido a la casa en que se hospedaba en aquel pueblo.

Acudieron en su auxilio los facultativos del Astillero y de Santander don Juan Pablo Barbáchano.

Desde el primer momento vieron que las lesiones sufridas eran gravísimas.

El pobre Ruiz falleció ayer á las nueve de la mañana rodeado de los individuos de su familia.

Era un honrado industrial muy apreciado en Santander. Esta tarde á las dos se verificará en Boó la conducción del cadaver.

Ruiz Gaviña deja viuda con dos hijos, uno de dos meses.

Que Dios haya acogido en su seno el alma del finado y preste su protección á la madre para que pueda atender a las dos infelices criaturas que han perdido su mayor amparo en este mundo de lágrimas y desventuras.

En uno de los próximos números del Boletín Oficial de la provincia, aparecerá la relación de los efectos timbrados que han sido sustraídos del almacén de la Subalterna de Tabacos de Linares, en la provincia de Jaen.

Recomendamos á los empleados de obras municipales fijen su vista en una sima, no un bache, que se ha formado en la calle de la Primera Alameda.

Urge repararlo.

De lo contrario, alguno se va á romper allí la crisma.

El purgante natural más populariza lo en España, Francia y América, es el agua purgante natural Rúbínat (del Dr. Llorach) véase el consumo en 1890. En España 316,000 botell. En Francia 514,000 y en América 983,000 Total 1,873,000 botellas.

Despachos telegráficos.

Madrid 19.

El ayudante de Marina comunica por el cable un hecho heroico realizado por los cañoneros Centinela y Relampago, al mando de los alféreces don Gonzalo Puerta y don Federico Martínez.

Salieron de Manzanillo por la noche con

rumbo de remontar el rio Coulo y á

fuerte de Suamo. Al día siguiente se encontraron los torpedos en el rio Mangs, produciéndose una explosión de torpedo, yéndose instantáneamente á pique el Relampago.

A duras penas se sostuvieron los lantes supervivientes hostilizando al migo desde la orilla.

El comandante del Centinela resultó vemente herido y heridos más ó menos ves todos los tripulantes de ambos barcos.

La tripulación del Relampago la componían 16 hombres de los cuales han resultado:

El comandante, señor Martínez.

El ayudante de máquina Jacobo Deza.

El artillero Francisco Martínez.

Los marineros, Vicente Gerard, Campillo y Félix Díaz.

Resultaron heridos:

El condestable señor Antero.

El contraataca señor Pesquera.

El maquinista Parodella.

Del cañonero Centinela han resultado muertos el cabo Manuel Cabañas, el comandante de marina señor Martínez, el artillero Durán y los demas que indiqué en anterior telegrama, cuyos nombres no se conocen.

En la Habana se ha ordenado que inmediatamente el cañonero Guardiania correr la costa acompañando al Centinela para buscar á los autores de la agresión de rio Canto.

Se ha agravado el general Goyeneche tales términos que se encuentra en inminente peligro de muerte.

Ha sido ejecutado en Argel el súbdito pañol, Egea, que en el mes de Mayo comió un asesinato.

Ignórase en los centros oficiales el paradero del vapor correo Santiago.

Comunican de Manila que los batallones de voluntarios son vitorcados por los rusos de aquellos arrabales.

Los laborantes incitan á los voluntarios la rebelión, habiendo sido detenido un es- insurrecto que estaba mezclado con ellos.

Se le forma consejo sumarisimo.

Se están ejercitando en el tiro al blanco antes de entrar en operaciones las tropas llegaron de la Península.

En el ataque de Taguir tuvieron los beldes 400 bajas.

Como carecían de medicinas enviaron uno por ellos á Manila y fué detenido por pándosele multitud de recetas.

La viuda del doctor Rizat se encuentra en San Francisco de Bulacán exhibiendo las masas con su propaganda contra paña.

A fin de contener á los rebeldes que quieren presentar á indulto, los cabos de Cavite les excitan á que hagan la separa- tera.

Un cabo de cazadores del destacado de Calvacán ha sido secuestrado.

El Consejo de guerra pide la pena muerte para el sargento de carabinieri Celso Santos y seis individuos más.

En el puerto del Ferrol han entrado torpederos rusos.

Se atribuye suma importancia á una revista celebrada hoy por el embajador de los Estados Unidos y el señor Castelar. Se asegura que muy pronto han de conocerse los resultados de lo que allí se habló.

Telegramas de San Sebastian dicen que ha entrado en Guetaria con voluntarios llevados el vapor Fernández Sans. Las autoridades acuden á bordo para determinar de lo que ocurre.

Hallándose revolviendo tierra en el campamento de Grassot, Barcelona, se han encontrado bombas de 18 centímetros de alto por medio de un ancho, recientemente fabricadas y cargadas con dinamita.

Tienen mecha de un decimetro.

Telegramas de Nueva-York dicen que la Gaceta de Madrid publicará el día de hoy el decreto implantando las reformas de Cuba, que conceden casi la autonomía

Una lección práctica

Cuando vemos una de nuestras hijas... Se animación, es porque no ponemos remedio á tiempo, lo cual haríamos si nos aprovechásemos del ejemplo dado en el siguiente escrito:

El siguiente escrito: de un año que mi hija, de diez años de edad, había perdido el apetito... Ella se va al balcon; él se sienta en una butaca. Media hora de paz.... silencio profundo.

El—¡Que aburrido me encuentrol ¡Anda trae-me La Correspondencia. Ella—No soy camarera, ¿tu crees que me entretengo en compañía de un mono? —Ahora mismo te pones en la calle.

Sección literaria

CUENTOS RELÁMPAGOS.

Las Zapatillas.

—No ¡te esperaba hoy ¡Vaya una hora de retraso! —Una hora solamente me he retrasado. —¿Te has pensado que me distraigo mucho cuando?

va poniendo fea y antipática por instantes. ¡Como cambian las mujeres en un año! —(Empieza á tener mal cara ter—pensó ella —Los dineros se van concluyendo. ¡Pensar que estaba yo chiflada por este mamarracho!...)

Ella escribiendo: «Querido nene mio: Cedo por fin á tus amorosas pofias. He despedido á mi fastidio para vivir solamente contigo. Espero me lo agradecerás, y para demostrarte mi cariño te envío unas zapatillas, que estan algo descoloridas en suela porque he tenido que bordarlas á escondidas.

—Tuya desde siempre, Concha.» Más que un galapago. ¡Así se escribe la historia!

M. Vclera y Garcia,

NOTAS CULINARIAS

COCINA DE "EL CORREO DE CANTABRIA," por León Loty.

Huevos rellenos de lomo,

Se cortan huevos duros en dos pedazos iguales, quitese las yemas y machaquese con suficiente cantidad de miga de pan empapadas en leche y bien exprimida. Hágase un picadillo muy menudo de carne magra de lomo de cerdo y mezclese bien con la masa anterior, se añade cebolla y perejil picados, sal, pimienta y especias, machaquese bien este condimento y se ablanda con yemas de huevo cruías. Se llenan con esto las claras cocidas, y el resto se pone en una fuente que resista el fuego; coloquense los huevos encima y se lleva el plato al horno con fuego lento por encima y debajo. Cuando haya terminado la coción se sirven con una salsa rubia.

Venado en salsa.

Se toma la carne de pierna de venado, se corta en tajadas iguales; se mechan con tocino y se sazonan con sal y pimienta y se hacen marinar durante doce horas. Se escurren y secan las tajadas y se se ltean en man'eca muy caliente á fuego vivo. Separadamente se frien en la manteca rebanadas de pan en igual número que tajadas de venado y se colocan en una fuente, poniendo una rebanada entre tajada y tajada. Se hace una requemada con el fondo del cocimiento del venado, se moja con el resto de la marinada y una taza de caldo desengrasado, y se vierte esta salsa hirviendo por encima del venado en el momento de servirse.

Zanahorias en salsa. Se cuecen enteras con agua. Despues de muy pasadas se reoran á fuego lento, en manteca de vaca. Sazonense y bien espolvoradas de harina y perejil muy picado, se traba y alarga con medio vaso de vino blanco ó leche. Se deja cocer media hora y cuando vaya á servirse, se ligará la salsa con yema de huevo batida. (Prohibida la reproducción).

SERVICIOS PUBLICOS

Ferro-carril del Norte

Salida de Santander á Madrid: Correo, 1 tarde y llegada á Santander: 2-35 t. Salidas de Santander á Brcena: Mixtos, 7-40 m. y 6-10 t. — Llegadas á Brcena: 12-5 t. y 9-20 n. Salidas de Brcena: 6-35 m. y 4 t. — Llegadas á Santander: 9-30 m. y 7-5 t.

Ferro-car de Bilbao

Salidas de Santander para Bilbao: 7-45 m., 4-24 t. — Llegadas: 12-16 t. y 8-50 n. Salidas de Bilbao para Santander: 8-00 m., 4-30 t. — Llegadas: 11-57 m. y 9-27 n. Salidas de Santander á Marrón (Ampuero): 12-5 m. — Llegadas 8-51 t. Salidas de Marrón: 7-10 m. — Llegadas 1-43 t. Salidas de Santander á Solares: 8-40 mañana 12-30, 3 y 6-30 t. — Llegadas: 7-57 y 11-38 m., 12-10 y 6-8 t. Salidas de Solares: 7-15 y 11 m.; 2, 5-30 t. — Llegadas: 9-20 m.; 1-10, 3-40 y 7-10 t.

Ferrocarril Cantábrico

Salidas de Santander á Cabezón de la Sal: 7-40 y 11 m., 2-45 y 5-30 t. — Llegadas: 9-13 m., 1-17, 5 y 7 t. Salidas de Cabezón: 7-20 y 11-42 m. 2-14 y 5-15 t. — Llegadas: 9-29 m. 1-38, 4-26 y 7-19 t.

Lineas de vapores

Linea española.—Salidas para Puerto-Rico,

Habana y Veracruz el 20 de cada mes. Llegada los días 5, 15 y 25.

Linea francesa.—Salidas para Habana y Veracruz el 22 de cada mes. Para Venezuela, Colombia, Colon, etc. el 27.

Servicio de Bahía

Santander á Pedreña y Puntal, á las 7-00, 8-30 y 11-30 mañana; 2 y 3-30 tarde. Puntal y Pedreña á Santander á las 7-15, 9-30 12-15 mañana; 2-45 y 4-30 tarde.

Tranvia Urbano

Salidas de Puerto-Chico, á las 7-15, 8-45 y 10-15 mañana; 12-30, 2-30, 3-15, 4, 4-45, 5-30, 6-15 7, 7-45 y 8-30 tarde.

Salidas de Campo-Giro á las 6-3, 8, 9-30 y 1-20 mañana; 2-30, 3-15, 4, 4-45, 5-30, 6-15, 7 y 7-45 tarde.

Salida de San Justo, á las 2-25 tarde. Servicio en la poblacion continuo.

Ferrocarril del Sardinero

Del tunel.—Salidas de Santander de 8 á 12 m. Por la tarde de 3 á 7-30.

Salidas del Sardinero: de 8-30 m. á 12-30 t. Por la tarde de 3-30 hasta las 8.

Las oficinas del giro mútuo están en el Muelle 36, bajo. Se pagan las libranzas por la mañana y se extinguen giros por la tarde.

Los partes de defunción se despachan los días laborables en las oficinas del Ayuntamiento y los festivos en el Cuerpo de guardia municipal.

PAPEL MANILA

PARA ENVOLVER

Se vende en esta Imprenta.

In p. de S. Roiz, Muelle, 8

VINOS FINOS DE MESA

Con el fin de realizar las existencias de vinos que de las bodegas del señor DON MANUEL G. DEL CORRAL de Reinosa, sus herederos han acordado rebajar el precio del acreditado MEDOC ESPAÑOL en un 33 por 100, cediéndole ahora á 2 reales botella, sin casco con derechos pagados.

EL CORREO DE CANTABRIA MUELLE, 8.

Ponemos en conocimiento de nuestros lectores que la imprenta de este periódico sigue encargándose de la confección de toda clase de trabajos pertenecientes al Arte tipográfico, tales como membretes, circulares, periódicos, carteles, prospectos y facturas, en negro y en colores ó dorado.

También tiene á la venta buen número de impresos para el Comercio y todos los modelos necesarios á los Habilitados y Maestros de Primera Enseñanza.

Nos encargamos de cuantos trabajos litográficos se nos encomienden así como los de encuadernación y otros relacionados con la imprenta.

MUELLE, 8.—SANTANDER.

